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BESPRECHUNGSPROTOKOLL  MIETERRAT 

 

Mieterrat der HOWOGE 

Betreff: Monatliche Sitzung 

Datum: 10.05.2023, 19.00 bis 21.00 Uhr 

Teilnehmer
: 

Ciaran, Brigitte entschuldigt (Stimme an C.), Kathrin, Holger entschuldigt (Stimme an K.S.), 
Tommy, Mathias entschuldigt (Stimme an T.), Gertrud, Sebastian entschuldigt (Stimme an 

G.), Kerstin (online) ,Dirk entschuldigt  
 

Entschuldigt: 5 

Unentschuldigt: 0 
 

 

Status beschlussfähig Verfasser:  Gertrud 

Verteiler: Alle MR-Mitglieder 

 

                                                                                                              B=Beschluss | A=Aufgabe | E=erledigt | O=offen | I = Information | T = Termin  
 

  Inhalt  erledigen bis zuständig 

1 Begrüßung  
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Protokollabnahme Die Protokolle vom 15.3. und 6.4. 

wurden einstimmig freigegeben. Das 

Protokoll vom 12.4. soll in der nächsten 

Sitzung verabschiedet werden. 

In Zukunft sollen Protokolle mit 14-

tägiger Frist für Einsprüche vom 

Vorsitzenden und dem Stellvertreter 

freigeben werden, indem man Tommy 

eine Kopie der endgültigen Fassung 

übersendet. 

 

 
 

 
 

 
 

 

 
 

 

 
 

 
 

 
 

 

 
 

 

3 Aktivitäten zwischen den 

Sitzungen 

Ciaran und Gertrud: Kontakt zum MBR 

Kottbuser Tor ist gut und regelmäßig. 
 

 Gertrud: Für die nächste Heizperiode 
wollen dort eine Reihe von Mietern ihre 

Energieverbräuche selbst beobachten 

und analysieren. Um das technisch zu 
ermöglichen gibt es Gespräche mit der 

Wärme GmbH der Howoge. Es ist zu 
diesem Thema auch eine Mitarbeit an 

der App wünschenswert. 
 

Kerstin: Im Ostseeviertel hat gerade 

eine MBR-Neuwahl stattgefunden, 
deren Ergebnis aber noch nicht bekannt 

ist. 
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Mieterrat der HOWOGE 

4  Vorhaben  

 
 

- Der Info-Text zu Reparaturmeldungen 

auf unserer Website soll gemäß des 
Vorschlags von Mathias umformuliert 

werden (9:0) 
 

- Die Fortbildung zu den Kennzahlen 

der Wohnungswirtschaft war für alle 
Beteiligten lehrreich und informativ. 

Ciaran schlägt vor als nächstes ein 
Gespräch mit Ulrike Hamann zu 

organisieren im Rahmen ihrer Tätigkeit 
als Vorsitzende des Berliner 

Mietervereins (9:0) 

 
-  Wir sammeln Themenvorschläge für 

das Gespräch mit Frau Eckert in 
unserer nächsten Sitzung, wo sie sich 

vorstellen wird. 

  

5 Termine Nächste Sitzung: 14.6.23   

 
 

 
 

     

 

 


